
3. bachab GV vom 23.10.2021 
 

Wer: Matthias Holzinger (Präsident), Patrik Bartel (Vizepräsident), Alex Arnold (Kassier), Carmen 

Seeger, Sarah Allemann 

Wo: Hotel Olympica, 3900 Brig 

Datum: Samstag, 23.10.2021, 18:40-20:00 Uhr 

 

Einleitende Feststellungen: 

Matthias Holzinger eröffnet die Versammlung mit einer guten halben Stunde Verspätung um 18:40 

Uhr und übernimmt den Vorsitz. Das Protokoll führt Sarah Allemann. 

Die Zählung der anwesenden Mitglieder ergab die Anwesenheit von 62 aktiven bachab-Mitgliedern. 

 

Traktanden: 

1. Begrüssung 

2. Rückblick 2020/2021 

3. Rechnung 2020/2021 

4. Budget 2021/2022 und Mitgliederbeiträge 

5. Wahlen 

6. Ausblick und Termine 2022 

7. Anträge / Verschiedenes 

 

Beschreibung und Beschlüsse: 

1. Begrüssung 

Nach einem Jahr ohne ordentliche vor-Ort-GV, bedingt durch die Corona-Pandemie, begrüsst 

Matthias Holzinger die bachab-Mitglieder vor Ort in Brig. Dank 3G-Regelung kann die GV wieder in 

dieser Form stattfinden. 

2. Rückblick 

Matthias Holzinger berichtet von den Aktivitäten im 2020 und 2021 bis zur 3. GV vom 23.10.2021. 

Lucian Haid erkundigt sich, was die Gründe für das Betretungsverbot am Oeschinensee sind. bachab 

konnte erfolgreich Einsprache dagegen erheben. Der zunehmende Tourismus macht der Region zu 

schaffen und die Bergsturz-Gefahr durch den «Spitzen Stein» ist ebenfalls ein Thema. 

 

 

 

 

3. Rechnung 2020/2021 



Alex Arnold präsentiert den Jahresabschluss 2021 bis zum 31.12.2021. Dieser wird ohne Gegenfragen 

einstimmig angenommen. 

 

4. Budget 2021/2022 und Mitgliederbeiträge 

Alex Arnold präsentiert das Budget für das Vereinsjahr 2022. Auch dieses wird ohne Gegenfragen 

einstimmig angenommen. Der Mitgliederbeitrag wird im 2022 wieder 50 CHF betragen. 

 

5. Wahlen 

Der aktuelle Vorstand wird als Ganzes ohne Gegenstimme erneut gewählt. 



Matthias Holzinger gibt bekannt, dass er das Präsidium in zwei Jahren abgeben möchte, 

Interessent:innen können sich beim Vorstand melden. Denkbar ist auch, dass eine Gruppe, die sich 

bereits kennt und gut miteinander kann, einen Teil des bestehenden Vorstands ersetzen könnte. 

6. Ausblick und Termine 2022 

Der Vorstand gibt einen Ausblick zu den geplanten Kursen und Events fürs 2022. 

Neu soll es einen Wildwasserkurs II geben, der in einem Canyon mit sportlichem Wasserstand 

stattfinden soll. Lokalität und geeigneter Zeitpunkt für den Kurs sind sicher zwei Knackpunkte 

bezüglich Organisation. 

Der Vorstand fragt in die Runde, ob es Interesse für einen Sprung-Technik-Kurs und/oder einen 

Effizienz-Kurs im Canyon gibt. Der Sprung-Technik-Kurs stösst auf reges Interesse. Der Effizienz-Kurs 

im Canyon erhält weniger Zustimmung. Bei der Frage nach anderen Ideen fällt der Wunsch nach 

einem spezifischen Meteo-Kurs, dieser könnte allenfalls auch online stattfinden. 

Falls Bedarf nach einer Wiederholung des Kinder-Canyonings besteht, sucht der Vorstand eine/n 

Organisator/in für einen solchen Event! 

Für die Organisation des Herbstcanyonings 2022 meldet sich Timothé Zen-Ruffinen – herzlichen 

Dank! Ort und Datum sind im Moment noch offen. 

Die Termine für die Kurse und Events werden mit dem nächsten Newsletter oder spätestens im 

Januar 2022 bekannt gegeben. 

7. Anträge / Verschiedenes 

Vor der GV wurden keine Anträge durch Mitglieder eingereicht. 

Wir bringen eine Auswahl neuer bachab-Logos via Findmind zur Abstimmung. Neben dem aktuellen 

bachab-Logo gibt es einen klaren Favoriten: 

 

 

 

Bei der Vorstellung des 1.-Hilfe-Stickers erwähnt Dennis Neumann, dass das Ampelsystem 

überarbeitet und modernisiert wurde und es eine neue Richtlinie gibt – das muss noch angepasst 

werden. Pascal Lehmann meldet sich fürs Finalisieren des Stickers. Herzlichen Dank! 

Matthias Holzinger macht darauf aufmerksam, dass die beiden Whatsapp-Chats wirklich nur dafür 

genutzt werden sollten, um Canyoning-spezifische Themen zu diskutieren, respektive Touren zu 

bieten oder zu suchen. 

Sarah Allemann erläutert die Idee, Zwischenfälle im Canyon niederzuschreiben und in einer Art 

Sammlung auf der Homepage und/oder in Newslettern zur Verfügung zu stellen. Die Idee: Aus 



Fehlern anderer lernen! Der Vorstand freut sich über die Einsendung von Beispielen auf 

vorstand@bachab.ch – natürlich ist auch eine Anonymisierung möglich. 

Matthias Holzinger plädiert für Helikopter-freies Canyoning und erinnert daran, dass Flüge über 1100 

Meter über Meer für unsere «touristischen Zwecke» in der Schweiz verboten sind. 

Nicola «Reggio» Reggiori soll noch in die Danksagung für seinen Einsatz im Projekt zur 

Parkplatzsituation und Canyon-Beschilderung im Tessin aufgenommen werden. 

Die Anfrage, ob der Vorstand nach zwei Jahren ohne entstandene Kosten (durch Spesen oder 

Vorstandsessen) im 2022 einen Weiterbildungskurs im Umfang von ca. 1200 CHF besuchen darf, wird 

durch die anwesenden Mitglieder ohne Gegenstimme gutgeheissen. Lucas Wessner stellt die Frage in 

den Raum, ob ein solcher Kurs nicht einem neuen Vorstand besser dienen würde. Die Antwort, dass 

es einerseits eine Wertschätzung an den aktuellen Vorstand darstellt und andererseits dieser ja auch 

in Zukunft, für entsprechende Kurse für die Mitglieder zur Verfügung stehen würde, macht 

schliesslich auch für ihn Sinn. 

 

Die GV ist damit um 20 Uhr beendet. 

 

Brig, 23.10.2021 

 

 

Der Vorsitzende     Die Protokollführerin 

     

Matthias Holzinger    Sarah Allemann 

 

mailto:vorstand@bachab.ch

